

Inauguration du nouveau centre de loisirs et de son gymnase à Cavaillon

Le Président du Conseil Départemental de Vaucluse, Maurice Chabert, était présent à Cavaillon ce samedi pour l'inauguration du nouveau centre de loisirs et de son gymnase.

Publié le 02 mars 2020

Après plus d'un an de travaux, le nouvel espace de 2 669 m² à l'architecture moderne et épurée comprend huit salles d'activités, trois dortoirs, des locaux administratifs ainsi qu'un gymnase de 880 m².

Destiné en premier lieu à la jeunesse, le centre peut recevoir jusqu'à 300 enfants tandis que le gymnase accueillera dorénavant les 400 adhérents de l'Acti Gym, le club de gymnastique Cavaillonnais.

Aux côtés de Gérard Daudet, Maire de la commune et Président de l'Agglomération Luberon Monts de Vaucluse, de Renaud Muselier, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, et des Vice-présidents départementaux Elisabeth Amoros et Jean-Baptiste Blanc, Conseillers départementaux du canton de Cavaillon), le Président du Conseil Départemental a salué « *le travail accompli dans la réalisation de ce magnifique équipement dédié à la jeunesse. Un espace qui s'intègre dans le paysage urbain tout en répondant aux critères d'exigence environnementale et qui servira autant aux familles qu'aux activités périscolaires des collégiens du collège Paul Gauthier, situé juste en face* ».

Le Conseil départemental a contribué à hauteur de 95 000 euros à la réalisation de ce beau projet.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09